



7798

2C3 4948

EL SUR

26-VII-1989 p. 18.

Concepción

Nueva obra de teatro estrenará "El Telón"

- Se trata de "Balada de los condenados a soñar", cuya primera parte de ensayos se cumplió en Alemania.
- La pieza de Juan Radrigán se estrenará en Santiago el 2 de agosto; y en Concepción, el día 20, en el Aula Magna.

Con ensayos que comienzan a las 10 de la mañana y terminan en la madrugada del día siguiente, con leves interrupciones para el descanso y colación, el teatro El Telón prepara su próximo estreno.

Lo hará como es habitual con una obra de Juan Radrigán titulada "Balada de los condenados a soñar". La primera presentación de esta nueva pieza tendrá lugar en el Instituto Goethe de la capital, donde se han, prácticamente, acuartelado para los ensayos finales de un trabajo que comenzó en Munich.

La dirección de la obra está a cargo del director alemán Stephan Stroux y el reparto lo integran Silvia Marín, José Herrera, Hugo Medina, Carmen Pelisier, Mario Bustos y Tennyson Ferrada. Estos tres últimos actores se han incorporado en Chile, en remplazo de tres actores alemanes, que en principio debían trabajar en el proyecto.

De acuerdo a lo informado por Hugo Medina a EL SUR, el proyecto sufrió al-



• Juan Radrigán, autor de "Balada de los condenados a soñar" que en Concepción se presentará durante los días 20 y 21 de agosto.

gunas modificaciones en la estructura del montaje que en un comienzo debía ser representado en forma bilingüe.

Tanto Medina como Marín, Herrera y Radrigán iniciaron el trabajo en el mes de abril en la Universidad de Munich y su regreso se produjo recién hace veinte días al país para retomar los ensayos con la batuta alemana y el resto del elenco chileno.

Durante su permanencia en Europa, El Telón, aparte de preparar el nuevo montaje, participó en festivales de teatro con "Hechos consumados" y "La contienda humana", ambas de Radrigán. Representaron estas piezas en Lucano, Suiza; y Colonia, República Federal de Alemania.

"Balada de los condenados a soñar" se representará en el Instituto Goethe de Santiago entre los días 2 y 6 de agosto. Del día 9 al 15, El Telón llevará este montaje a Antofagasta, Chuquicamata, Calama y otras ciudades del norte. Los días 17 y 18 se presentará en lugares periféricos de Santiago.

En Concepción la obra será estrenada el día 20 de agosto en el Aula Magna para repetirse el día 21. Luego viajará a Lota, Angol y Valdivia.

En septiembre El Telón viajará con "Balada de los condenados a soñar" a Europa, para participar en el Festival de Teatro de Zurich y girar por la República Federal de Alemania, Austria y Suiza. La gira del grupo de Radrigán finalizará en España, con su participación en el Festival Internacional de Cádiz. A fines de octubre el elenco estará de regreso en Chile.

La escenografía y trajes para este nuevo montaje de El Telón pertenecen a Andreas Bräto; música de José Vergara; asistente de dirección Irene Schuster; asistente de escenografía Ulrike Kutschera.

Nueva obra de teatro estrenará "El Telón" [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nueva obra de teatro estrenará "El Telón" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)